

COLOMBIA

Sirius-2: El descubrimiento que duplicará las reservas de gas en Colombia

Ecopetrol y Petrobras revelan un proyecto que podría transformar la energía del país. ¿Qué impacto tendrá este descubrimiento para Colombia?



Pozo Sirius-2, mayor descubrimiento de gas en el país. // Foto: Colpremsa.

Redacción Colombia 05 DIC 2024 - 11:56 AM

Compartir



Ecopetrol y Petrobras han anunciado este jueves 5 de noviembre que uno de los hallazgos más significativos en la historia energética de Colombia, el pozo Sirius-2, ubicado en el Mar Caribe, podría incrementar en un 200% las reservas de gas natural de Colombia, con un volumen estimado superior a 6 Terapiés Cúbicos (TCF), lo que marcaría un hito en la industria energética del país. Este descubrimiento, que concluye 20 años de exploración, ha sido catalogado como el proyecto de gas más relevante de las últimas dos décadas en Colombia, con el potencial de triplicar las reservas actuales de gas.

Te puede interesar:

¿Ungrd no atenderá emergencia en 2025? La entidad enfrenta crisis económica

Durante una rueda de prensa, Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, destacó la importancia de este avance, subrayando que "es un día de fiesta para el país". Roa explicó que este descubrimiento confirma la existencia de más de 6 terapiés cúbicos de gas, lo que significa una multiplicación por tres de las reservas actuales del país. Este anuncio se produce después de dos décadas de trabajo exploratorio en el proyecto Sirius, el cual se originó en 2004. [Lea: Hallazgo de gas Sirius podría duplicar reservas de Colombia](#)

Acompañando a Roa, estuvo Rodrigo Costa, gerente general de Petrobras para Colombia, y el gerente general de Exploraciones de Petrobras. La culminación de la fase exploratoria permite ahora a las compañías avanzar en las siguientes etapas, que incluyen la investigación y el desarrollo para comenzar la producción de gas en el menor tiempo posible. Se estima que la producción podría arrancar en tres años, alrededor de 2027.

Links promovidos por Taboola



Lo más visto

1. **¿Lío de tierras? A Sixto González lo mataron en San Pedro Mártir**
2. **Video: Aída Victoria le responde a Valdiri con fuerte mensaje**
3. **Repechaje: Llaneros se acomoda y va en contra de su misma propuesta**
4. **Después del título de Unión Magdalena, así quedó la reclasificación**
5. **A la profesora Yuli Henao la mató su pareja en una discusión**



Pozo Sirius-2, mayor descubrimiento de gas en el país. // Foto: Colprensa.

El consorcio encargado del desarrollo del proyecto ha anunciado que se destinarán cerca de 4.000 millones de dólares a las distintas fases del proyecto, desglosados en 1.200 millones para la exploración y 2.900 millones para el desarrollo y producción. Este esfuerzo se presenta como crucial para resolver el déficit de gas natural que enfrenta el país, un problema crítico señalado por los expertos.

Rogério Soares, gerente general de activos exploratorios de Petrobras, remarcó la urgencia de este descubrimiento para la sociedad colombiana, advirtiendo que sin este proyecto el país podría enfrentar un déficit del 70% de gas natural hacia finales de esta década.

El pozo Sirius-2 forma parte de una serie de perforaciones costa afuera, en aguas profundas y superprofundas, con un total de 46 pozos identificados. En su fase productiva, se espera que el proyecto produzca hasta 470 millones de pies cúbicos de gas por día durante 10 años, lo cual contribuirá significativamente a suplir la creciente demanda interna.

En cuanto al transporte del gas, los responsables del proyecto han confirmado que el proceso se realizará de manera submarina, lo que optimiza la eficiencia y reduce los costos operativos. Sin embargo, un desafío clave sigue siendo la obtención de las licencias ambientales necesarias para la fase de producción. Ecopetrol indicó que aún se requiere la aprobación de licencias para aspectos como la producción, el cruce de playa, las facilidades en superficie y la construcción submarina.

A pesar de los retos, Ecopetrol y Petrobras reafirmaron su compromiso con la implementación del proyecto, y continúan trabajando para asegurar que el gas de Sirius llegue a Colombia para el 2027. "Esto no quiere decir que nosotros no estemos comprometidos con la transición energética, más bien nos hace entender la más grande de las responsabilidades energéticas del país", agregó Roa, resaltando que este descubrimiento no solo tiene implicaciones económicas, sino también estratégicas para el futuro energético de Colombia.

GAS PETRÓLEO RESERVAS DE GAS ENERGÍA ECOPETROL PETROBRAS



El Universal
Cierran definitivamente conocida discoteca: la última casa de citas del Centro
Esta medida, se toma en el marco del proceso verbal abreviado adelantado por la Inspectora de Policía Urbana 1...



El Universal
Laura Sarabia rompió el silencio sobre la vuelta de Benedetti
La directora del Dapre en una entrevista con el diario El Tiempo habló sobre la vuelta al Gobierno Petro del polémico...



VIU Universidad Online | Patrocinado
Crece profesionalmente.
Metodología online 100% flexible que se adapta a tus necesidades. Estudia donde y cuando quieras. Elige VIU.





VIU Universidad Online | Patrocinado

Estudia donde y cuando quieras.

Fómate con destacados profesionales en activo e investigadores que impulsan el conocimiento. Elige VIU.



COIax | Patrocinado

Descubre cómo la IA puede ayudarte a invertir como un pro en CFD

No pierdas la oportunidad.



Apoyo específico
justo donde lo necesitas

[Ver más](#)

Colchones El Dorado | Patrocinado

Tecnología Posturpedic

Soporte adicional en la zona lumbar, alineación perfecta de la columna y descanso óptimo



COIax | Patrocinado

Descubre cómo la IA puede ayudarte a invertir como un pro.

No pierdas la oportunidad.



Duerme más fresco con
el colchón que termorregula

Coolmax Power

EL DORADO

[Ver más](#)

Colchones El Dorado | Patrocinado

Descubre la tecnología de los colchones Coolmax.

Duerme más fresco con la tela termorreguladora.



El Universal

Dumek Turbay sobre ELOP: "No va más"

El Universal conversó con el alcalde Dumek Turbay Paz a través de Facebook Live. El mandatario habló sobre la ...



Mias | Patrocinado

¿Cómo las petroleras pueden descarbonizarse a través de contratos PPA?



Playa Escondida | Patrocinado

Aptos. frente al mar desde \$653M en Cartagena

Playa Escondida: apartamentos con amenidades de lujo y áreas desde 58m². Realiza la mejor inversión



PR Canadiense | Patrocinado

Canadá está abierto: inmigrar con un formulario sencillo

Solicitar un visado canadiense en 2 minutos



EDITORA DEL MAR S.A
NIT 890.404.273-8
Periódicos El Universal, Q'hubo, El Teso

Síguenos en:

Protección del Consumidor



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA



[Contáctenos](#) [Políticas de privacidad](#) [Términos y condiciones](#) [Pague su renovación](#)

© 2024 - Todos los derechos reservados. Se prohíbe la copia, redistribución o retransmisión de cualquier material incluido en esta página.
Dirección: Pie del Cerro Gra. 17 # 296-40 Cartagena, Colombia PBX: 605 649 9090